
Какой смысл стремиться к своему источнику, если и так к нему придешь вместе со всем мирозданием?

Автор: Евгений
18.05.2010 21:17 - 

  

(Матф.11:11) Истинно говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна
Крестителя; но меньший в Царстве Небесном больше его. Ты знаешь почему, в нашем
мире нет единства. Единство говорит, что нет разницы между двумя и это, уже просто
один, но видишь двоих, а когда видишь двоих это просто один. В нашем мире, ты не
увидишь две вещи, как одна  и всегда найдешь, в одной две разные вещи. Господь
говорит, что есть различие между душами в Царствии.      Духовный закон, это духовные
ступени и если ты стоишь на одной. у тебя нет разницы между ней и тобой. Но на
следующей ты не сможешь находиться, потому что, вы разные по своим свойствам. А
если сделал усилие в своем духовном росте, тогда ты уже имеешь другое имя и оно
соответствует тому месту в котором ты находишься. Поэтому твой корень будит тот
которого ты достиг и это справедливо. А источник один, это Отец Сын и Святой дух. Но
сосуды разные по подобию к источнику и есть между ними различие, а если человек
духовно растет, тогда и различия уменьшаются и единство увеличивается. Поэтому в
этом огромный смысл по стремлению к источнику. Всех Благ.
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